
動画週刊誌「週刊西田」　西田昌司がズバッと答える一問一答

「扇風機付きの上着を着ていらっしゃいましたが着心地は
いかがでしたか？」
平成 30年 7月 25日

●エビ中ファミリーさんからの質問

西田先生のブログで扇風機付きの上着を着ていらっしゃいましたが着心地

はいかがでしたか？アンダーシャツの着心地も気になりました。また、夏バ

テや熱中症予防の為に何か気をつけていらっしゃる事はありますか？少し夏

バテ気味なので教えていただけるとうれしいです。

●西田昌司の答え

今年の夏はあまりに暑くて閉口しますが、私は来年の夏に参議員選挙を控

えていますのでどうやって選挙運動を乗り越えていこうかと今から恐怖にお

ののいています。何とかして暑さをしのげないものかと事務所内で議論をし

たところ、土木作業員の方が扇風機付きの上着を着ていらっしゃると聞きま

したので、早速買いに行かせて着てみました。

実際に着てみると、首に風が当たって確かに涼しいのですが、いざ長時間

着てみたところでどの程度の効果があるのか、イメージが湧かないのです。

私は京都にいる時は朝の街頭演説をしていますが、その時に効果の程を確か

めてみようと思っています。

この扇風機付きの上着を着るとダウンジャケットを着ているようなもこも

ことした格好となりますが、上着に扇風機を取り付けるというのはなかなか

面白いアイデアだと思います。実際にこれを着て朝の街頭演説をやり終えた

後に着心地の報告をいたしますので、しばしお待ちください。
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